



FOURMI DE PAIN A La Folie Théâtre

Au cour d'un magnifique décor (herbe au sol, paille tressée qui sert de palissade au champ qui surplombe le fond de la scène), la conteuse-chanteuse-comédienne nous raconte l'histoire d'une petite fourmi et de sa découverte du pain et de tout le circuit de sa fabrication. Au cours de sa route, elle croisera la reine des papillons, un chat, une araignée ou encore l'âne du meunier qui tous l'aideront. Elle devra faire preuve d'intelligence, de ruse et d'ingéniosité pour arriver au terme de son parcours et voir sortir le pain du four.

Avec sa présence chaleureuse et rassurante, Véronique Balme manipule avec dextérité les marionnettes et les éléments de décor, se change à vue en papillon ou en araignée. En vraie "self made fourmi" qu'elle est, elle a tout fait sur ce spectacle : l'écriture, la mise en scène, la scénographie et elle le joue (et y chante) avec une superbe énergie et un amour incontestable pour ce qu'elle fait.

Les enfants ne s'y trompent pas : attentifs et enthousiastes, ils chantent même avec elle pour réveiller le meunier (qui comme chacun sait, dort à poings fermés).

"Fourmi de pain" : un joli voyage éducatif et ludique sur le thème du pain.

Nicolas Arnstam